

En dependencias del Mall Espacio Urbano Hoy se desarrollará una nueva Plaza de la Justicia en Punta Arenas

Este viernes 28, de 15:00 a 17:00 horas, las dependencias del mall Espacio Urbano Pionero albergarán a diversas instituciones públicas con motivo de la novena “Plaza de Justicia y DD.HH.” del año, actividad en terreno que cuenta con atenciones de los servicios relacionados y dependientes del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, y que se verá reforzada por el aporte de diversos stands a cargo de la Oficina de Atención al Vecino de la Municipalidad de Punta Arenas (“Tarjeta Punta Arenas” y Registro Social de Hogares), Servicio Nacional de Migraciones, Servicio Nacional del Consumidor (Sernac) y el Liceo Polivalente Sara Braun con su especialidad de Técnico en Enfermería.

La seremi de Justicia, Michelle Peutat Alvarado, agradeció el apoyo de la administración del centro comercial magallánico a la realización de este operativo, y formuló un llamado a la ciudadanía de Punta Arenas a que pueda aprovechar este

esfuerzo mancomunado por descentralizar las atenciones, en un momento difícil por la contingencia climática.

En esta oportunidad, la “Plaza de Justicia y DD.HH.” se emplazará en el primer piso del mall, que cuenta con acceso por Avenida Frei.

En la tarde de este viernes, el público podrá acceder a diversos trámites y prestaciones, como la obtención de cédulas de identidad y pasaportes, clave única y certificados del Registro Civil; asesoría y orientación jurídica gratuita en los ámbitos de familia, civil, laboral y penal; consultas sobre el Registro Social de Hogares; e información del proceso de eliminación de antecedentes penales, entre otros.

La autoridad regional instó a estar atentos a las redes sociales de la Seremi de Justicia, donde se entregará oportunamente información sobre fechas y lugares de cara a sus próximas salidas territoriales.

